



PATRONATO **LEONES NEGROS**<sup>®</sup>  
UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

## COMUNICADO DE PRENSA

Guadalajara, Jalisco. A 29 de octubre de 2019

El Patronato Leones Negros de la Universidad de Guadalajara informa que por motivos familiares y de salud, el señor **Ricardo Rayas Sánchez**, ha tomado la decisión de separarse del cargo de Director Técnico, por lo que a partir del día de hoy el estratega ya no estará al frente del equipo.

La Directiva agradece el compromiso del Profesor Rayas con el proyecto durante los cinco meses que estuvo al frente del equipo de la Universidad de Guadalajara, así mismo Leones Negros le desea éxito en sus proyectos venideros.

Cabe aclarar que el objetivo de calificar a la Liguilla y pelear por el título del Ascenso MX sigue intacto en Leones Negros, por lo que el equipo trabajará por conseguirlo en los dos partidos restantes.

Para ello se informa que Jorge Dávalos Mercado, quedará al frente del equipo y será el encargado de dirigir al equipo en los dos partidos restantes y la Liguilla del presente Apertura 2019.

**ATENTAMENTE**

PATRONATO LEONES NEGROS DE LA  
UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA